
「県立須磨三校 PTA(育友会)連絡協議会」のご報告 

 

 ９月１２日（土）本校にて須磨東高校、須磨友が丘高校との三校連

絡協議会を開催しました。本校からは校長先生、教頭先生、本部役員

8名、PTA事務職員が参加し、会場準備から会の進行を行いました。 

 内容は、保護者用のメール配信システムについて、地域とのかかわ

りについて、クリーン作戦での服装について、文化部活動の宣伝につ

いて、公衆電話の設置について、ＰＴＡ会長・本部役員の選出方法な

どについて各校の状況を報告しました。 

 終始和気あいあいとした雰囲気の中、活発な意見交換がなされ、大

変充実した会となりました。今後のＰＴＡ活動の参考にしたいと思い

ます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


